

25. März 2024

MEDIENINFORMATION

Spielende beim Planspiel Börse – Die Beteiligung am bundesweiten Schülerwettbewerb der Sparkassen-Organisation war wieder groß.

Mehr als 100.000 Schülerinnen und Schüler, Studierende, Auszubildende und junge Erwachsene haben am 30. Januar das Planspiel Börse der Sparkassen erfolgreich abgeschlossen. Während der diesjährigen Spielrunde hatten die Teilnehmenden die Möglichkeit, sich über einen Zeitraum von 17 Wochen hinweg in traditionellen und nachhaltigen Anlagestrategien zu üben und dabei grundlegendes Wissen über die Börse zu erlangen. Die erfolgreichsten Teams dürfen sich auf eine große Siegeregal in Berlin und Lyon freuen.

Dank sinkender Energiepreise und der Hoffnung auf sinkende Zinsen war die Spielzeit geprägt von einem Rekordhoch des DAX zum Jahresende. Der positive Trend setzte sich zum Jahresbeginn fort. Das bescherte den Teilnehmenden im Planspiel Börse hohe Gewinne. Die Teams setzten vor allem auf RHEINMETALL, AMAZON, NVIDIA und TESLA und erzielten mit rund 1,3 Millionen virtuellen Aufträgen einen Gesamtumsatz von über 4,3 Milliarden Euro.

Davon profitierten auch die Siegerteams beim Schülerwettbewerb im Geschäftsgebiet der Sparkasse: In der Depotgesamtwertung steigerte das Team „Hortis“ vom Gymnasium Harsewinkel sein Startkapital von 50.000 Euro auf 56.449,71 Euro, das Team „Drei Geld“ erreichte einen Wert von 56.373,95 Euro und das Team „Die vier Fragezeichen“ erarbeitete sich 54.491,32 Euro, beide Teams starteten für das Gymnasium Nepomucenum Rietberg. Alle drei Teams konnten sich über Geldpreise der Sparkasse

25. März 2024

freuen. Außerdem standen nachhaltige Geldanlagen beim Planspiel Börse erneut hoch im Kurs: So erwirtschaftete das Team „Stonks4Future“ vom Gymnasium Nepomucenum Rietberg den höchsten Nachhaltigkeitsertrag mit 1.154,32 Euro im Geschäftsgebiet der Sparkasse. Platz zwei ging hier an das Team „Stonks_only_go_up“ vom Städtischen Gymnasium Gütersloh und Platz drei an das Team „Back to D-Mark“ erneut vom Nepomucenum.

Cornelia Bostelmann, Spielleiterin der Sparkasse, freut sich mit den Siegerteams über die Erfolge: „Es ist einfach toll, dass wieder so viele beim bundesweiten Schülerwettbewerb Planspiel Börse mitgemacht haben. Als Sparkasse ist es uns ein wichtiges Anliegen, die finanzielle Bildung der jungen Generation in unserem Geschäftsgebiet zu fördern, damit diese in der Zukunft eigene Finanzentscheidungen fundiert treffen können.“

Neben Urkunden und Geldpreisen für die erfolgreichsten Teams, stand Andreas Kemper, Leiter Private Banking der Sparkasse, den jungen Börsianern Rede und Antwort und tauschte sich mit ihnen aus.

Schon jetzt weist die Spielleiterin der Sparkasse auf die 42. Spielrunde hin, „denn nach dem Spiel ist vor dem Spiel“, so Cornelia Bostelmann. Los geht's am 1. Oktober 2024. Viele weitere Informationen gibt es auf www.planspiel-boerse.de und bei der Sparkasse.

25. März 2024



Das Foto zeigt die erfolgreichen Gewinnerinnen und Gewinner mit Andreas Kemper, Leiter Private Banking (links) und Cornelia Bostelmann, Mitarbeiterin der Vertriebssteuerung (rechts).

Für Rückfragen der Redaktion:

Matthias Trepper
Pressesprecher
Geschäftsbereich Vorstandsstab
Tel 0 52 41 / 101-8516
Fax 0 52 41 / 101-8590
Mobil 01 72 / 5 25 08 61
matthias.trepper@spk-grv.de